

Votre pieuse Association contribue puissamment à développer la dévotion envers la Sainte Eucharistie et a déjà fait un très grand bien. Durant les retraites pastorales, je me suis fait un devoir d'exhorter mes prêtres à faire partie de cette Association, la plus belle, la plus édifiante qui se puisse trouver. Je me réjouis de savoir qu'un grand nombre de membres de mon clergé de Québec sont Prêtres-Adorateurs et je fais des vœux pour que ce nombre aille toujours croissant.

Votre tout dévoué en Notre Seigneur,

✠ L.-N., Card. Bégin, Arch. de Québec.

~~~~~

### S. G. MONSEIGNEUR PAUL BRUCHESI

PRESIDENT EFFECTIF.

La présidence effective du Congrès revenait, à tous les titres, à Sa Grandeur Monseigneur Bruchési. Monseigneur l'Archevêque l'a acceptée, avec on ne peut plus de bienveillance, voulant témoigner par là à l'Association dont il fait partie l'intérêt toujours si vif qu'il lui porte et dont il n'a cessé en toute occasion de lui donner les marques les plus significatives.

#### Secrétaire Général.

Le Révérend Père A. LETELLIER, Supérieur des Pères du Très Saint Sacrement, a été choisi par Sa Grandeur Monseigneur Bruchési comme Secrétaire général du Congrès. C'est au Secrétariat général, 368 Avenue Mont-Royal Est, que devront s'adresser les Co-frères désireux de se procurer des renseignements concernant le Congrès.

#### Comité de Réception.

Ont été nommés Présidents conjoints du Comité de Réception: Monseigneur LEPAILLEUR curé du Saint-Enfant-Jésus et Monsieur MC SHANE, curé de Saint-Patrice.

#### Cérémonies et Séances du Congrès.

C'est au mois de Juillet, les Mardi, Mercredi et Jeudi, 13, 14 et 15, qu'a été définitivement fixée la date du Congrès.